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新年のご挨拶 

平成２８年１月吉日 

近畿複写産業協同組合 

理事長 河村武敏 

 

 

 

 

組合員、賛助会員の皆様、新年あけましておめでとうございます。 

新春にあたり一言ご挨拶を申し上げます。 

昨年を振り返りますと、前理事長である楠本氏より昨年６月の総会で理事長職のバトンを受け

継ぎ、早や６か月が経過しました。その間には複写連事務局の近畿への移管に伴い、近畿の組合

事務局では大きな変化の中、活気あふれる日々を過ごしています。 

そして新しい年の幕開けとともに、今年は業界にとって大きな節目の時を迎えます。 

２０１６年３月に感光紙の供給が完全にストップ、複写産業のルーツである「青写真焼付複写

サービス」はこの時点で終焉を迎えます。いわゆる１６０３問題です。今までも複写連と連携し、

組合員とその先のお客様に向けて情報発信を続けて参りましたが、ついにその時を迎えます。 

しかし企業はお客様に満足してもらえるサービスを形や質を変え提供し続けることで、社会的

な存在意義を達成しなければなりません。そのような中で組合としては、ポストジアゾのサービ

スを賛助会員様とともに作り上げて参ります。 

今後とも業界関連情報の受発信基地として、積極的に組合行事に参加していただければと心よ

り願っています。 

そして秋には複写連近畿大会の開催が控えています。今回の大会は、全国の複写連の仲間が一

同に集まり、賛助会員のメンバーとともにポストジアゾ時代のサービスを学び語り合う、そのよ

うな企画を考えています。 

タイトルは「Arima Summit 2016 ～ 仲間と共に学び語らう、大人のプレミアム合宿」で

す。 

我々の年代の仲間は、１０年ほど前に複写連青年部の時代に京都に集結し、共に体験し共に学

んだ経験があります。今回は近畿の奥座敷である「有馬温泉」に集結し、リラックスした環境の

中、「大人のプレミアム合宿」として原則宿泊スタイルで裸の交流を体験していただきたいと考

えています。 

是非奮ってご参加いただきたければと思います。 

今年も、新年会、定時総会、ボーリング大会、ゴルフ懇親会をベースに、教育研修事業の充実

や次世代メンバーの交流会の企画、そして複写連近畿大会の成功に向けて役員一同精一杯活動し

てまいります。 

今年も組合活動におきまして、引き続き活性化に向けてご指導いただきますよう、よろしくお

願い申し上げます。 
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昨年の総会にて２期４年の理事長職を河村武敏理事に引き 

継いでいただきました。 

組合員、賛助会員、事務局各位には在任中の御厚情と御協

力・御支援に心より感謝申し上げます。 

当組合は順調に次代への継承を進めています。それは組合価

値が存在するからであります。それを次代の方々に御理解いた

だいているゆえの結果かと存じます。この機会に各組合員の皆

様方におかれましてはさらに積極的に御参加いただき、また若

い方々の御参加をお願いするものであります。 

組合員様、賛助会員様におかれましては、旧に倍しまして近

畿複写産業協同組合に御協力と御支援を何卒よろしくお願いいたします。   

副理事長 楠本雅一 

                  

平素は組合活動に御助力賜り心より御礼を申し上げます。 

昨年総会において楠本から河村へと理事長の襷（タスキ）が

引き継がれたことは記憶に新しいところです。思いだせば楠本

が理事長に就任した時の挨拶が『自分は「駅伝ランナー」であ

り「その襷を次代に繋ぐ」ことを目的とする』でした。無事に

次代のランナーに襷が繋がれました。前理事長に謝意を表する

ものであります。 

わたくしも前体制を側面と背後から支援する事を役割とし

てやって参りました。お陰をもち組合の勢いも衰えることなく

大過なく任を務める事ができました。これも偏に皆様方のお陰

であります。 

新体制下においては次代を担う人達の陰の支えとして副理事長を再任されました。 

新理事長には公的機関のリーダーとしての自覚と教養のもと、わが組合をさらに発展させてい

ただきたいと切に願うものです。 

本年も組合員様・賛助会員様の御支援と御協力を何卒よろしくお願いいたします。                             

副理事長 福味正俊 

 

新年あけましておめでとうございます。 

組合員様・賛助会員様に謹んで新年のお祝いを申し上げま

す。 

業界環境、市場環境、経済環境も厳しく環境下に有ります。 

このような環境下では１社のみで立ち向かう事も重要です

が、多くの先輩達の知恵や経験と会員同志の皆様と共に【生き

残りをかけて】互いの協力や情報交換を通じて更に維持・躍進 

する組合活動で無ければなりません。 

結束し心新たに再スタートする年と想います。 

宜しくご指導・ご協力をお願い致します。 

副理事長 満田創 
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新年あけましておめでとうございます。旧年中は、組合活

動に格別のご協力を賜りありがとうございました。 

専務理事という過分な大役を頂戴し五里霧中ですが、皆様

のお役に立てるよう頑張りたいと思います。 

今年は３月に感光紙の販売が終了し、我々の業界の象徴と

も言える青焼業務が終了します。まさにポストジアゾの事業

展開を加速させなければならない年です。組合も組合員の皆

様にとって役に立つ組合になるべく、試行錯誤しながらも前

に進みたいと思います。 

セミナー、教育研修、懇親の場など、組合行事への積極的

なご参加をいただけるとありがたく存じます。 

また今年の複写連の全国大会は近畿がホスト役です。 

全国の同業の皆様と真に語り合える「大人のプレミアム合宿」という主旨で、10 月に有馬温

泉で開催します。中身は現在企画中ですが、全国からポストジアゾの成功事例を持ち寄り、発表

してもらえる機会を作りたいと考えています。 

そして、昼も夜も、全国の仲間や賛助会員の皆様とざっくばらんに情報交換できる場にしたい

と考えています。何卒ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。  

日本複写産業協同組合連合会近畿大会実行委員長 専務理事 日笠宏昭 

  

平成２８年、私にとっては７回目の申年です。そして３６歳

申年にこの業界この組合に係って以来３６年、丁度人生の半分

を皆様と共に歩んで参りました。この３６年間の前半のほぼ１

５年は日本経済の進捗に沿って順風満帆に推移し、そして後半

は阪神淡路大震災の前後を境に我々も「失われた２０年」に突

入、未だ彷徨っている状況です。（このコーナーは振り返って

いる場合ではなく、未来に向かってのコーナーでした） 

 そこで、今年こそはアベノミクス効果が我々レベルでも実感

できますように！ 

 そして組合行事に多数のご参加を、特に今年行われる複写連

全国大会近畿大会が皆様のご参加で盛大に行われますように！ 

 また皆様方よりの「複写ニュース」への投稿が多数有りますように！  

今年も色々と期待しながら皆々様と共に歩んで参りたいと思います。 

どうぞ近畿複写産業協同組合へのご支援ご指導の程をよろしくお願い申し上げます、と共に 

皆々様のご健勝並びにご繁栄を心よりお祈り申し上げます。                     

理事 桑田靱比古 

新年明けましておめでとうございます。 

私は昨年、教育担当理事として様々な教育メニューを企画・

実施されてこられた河村新理事長から新たに教育担当理事を 

仰せつかりました。 

昨年はメーカー４社様の多大なご協力のもと研修会・セミナ

ーを開催いたしました。 

今年は就任２年目にあたり、広く組合員各位のご意見をお聞
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きし、理事の皆様並びにメーカー各社様とも緊密にご相談しながら、より多くの皆様にご参加を

いただけるテーマを企画できればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

理事 巽充雄 

 

新年あけましておめでとうございます。旧年中は組合活動に

格別のご協力を賜りありがとうございました。 

組合に入っておれば何かメリットがあるということで入会

させていただいておりますが、私は勉強するチャンスが得られ

ることが、また気づくことが大切だと思っています。また各メ

ンバーとも励ましあうこともあると思います。 

業界の動き、メーカーの動きを見て今後の方向がどうなるか

ということもあるでしょう。組合、業界の動きを見ることで、

自社の動きを方向づけることもあるでしょう。 

ここ数年他業界において大きな動きがあります。電力会社の

他地域への参入です。これからは従来の考えだけでは通用せず、目まぐるしく変わることを考え

ねばなりません。 

どの方向に行こうと複写組合はしっかりと前を見据えて変化する方向に導き、励ますことが大

切であると思っています。 

理事 山脇雅則 

 

  

新年あけましておめでとうございます。 

旧年中は、組合活動にご協力を賜りありがとうございました。 

さて、今年は昨年の年頭挨拶にも書きましたが、いよいよ全

国大会を近畿の有馬温泉で開催されます。 

当組合も、新星河村理事長となり爽やかな風を吹かしたく私

も陰ながら応援するつもりですので、皆様のご協力をお願いい

たします。 

どうぞ本年もよろしくお願い申し上げます。      

                    理事 藤田知子 

 

 

 

新年明けましておめでとうございます。 

旧年中は大変お世話になりありがとうございます。 

今年は近畿で全国大会のある年です。 

近畿をはじめ、色々な方を交流を図ることにより気付きや、

元気が湧いてきます。 

理事として微力ではございますが、今年も宜しくお願い申し

上げます。 

理事 田中義雄 
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新年明けましておめでとうございます。 

旧年中は大変お世話になりありがとうございます。 

昨年と同様に広報（写真撮影）と京都地区を担当させて頂い

ております。今秋は複写連全国大会の地元での開催となります

が、役員だけでなく会員の皆様の準備段階からのご支持、ご協

力、一致団結あってこそ全国大会が盛り上がり成功に繋がるか

と思います。ある意味で大会は当日だけでなく、もう、大会が

始まっていると言えるのではないでしょうか。本年は大会成功

に向け組合活動にご参加、ご協力のほどよろしくお願い申し上

げます。組合行事にて、皆様の元気な笑顔をいっぱい撮影させ

て 頂 き た い と 存 じ ま す 。 新 し い 一 年 が 平 和 で 穏 や か で 、 組 合 員 の 皆 様                

の社業の発展とご健勝を祈念申し上げます。                理事 関雅夫 

新年を迎え、当組合関係各位のご隆盛とご健勝をご祈念申し

上げます。昨年は当組合にも大きな変化がありました。その第

一は理事長として河村氏さんが就任され、新たな執行部体制が

船出をみました。 

第二には全国業界組織である複写連の事務局機能を当組合

が担うこととなったことです。 

事務局のお二人には、その重荷を背負いつつ新所帯を支える

責務を課すことになりますが、複写連担当理事として老躯に鞭

打ちつつ、ささやかながらもお手伝いをさせていただくつもり

でおります。皆様のご指導とご協力をよろしくお願い申し上げ

ます。                 理事 佐々木洋之 

 

新年あけましておめでとうございます。組合員様におかれま

しては今年こそは「超･変革の年」（すみません、タイガースの

スローガンの引用です）との思いで新年を迎えられたのではな

いでしょうか。 

組合も 2015 年 6 月に新体制がスタートし、それにより私く

しも理事を拝命賜りました。 

本年も賛助会員様はもとより、多くの組合員様とお会いし、

組合活動にご参加いただけるよう頑張っていきたいと思いま 

す。本年もご協力をお願いいたします。 

                    理事 小野正治 

                   

新年あけましておめでとうございます。旧年中は組合活動に

ご協力を賜り誠にありがとうございました。 

昨年はじめて「次世代組織委員会」で当社が継続している「ニ

ュースレター」を皆様にご紹介しましたが、「新たな引き合い

があった」、「自社でもニュースレターを始めた」等々ありがた

いお声をたくさんいただきました。 

これからも次世代ＮＥＷ複写業を目指し、微力ではございま
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すが組合員のお役に立つ情報発信ができるよう努力してまいります。引き続き皆様のご指導ご協

力を宜しくお願い申し上げます。 

                                  理事 鶴井宏尚 

 

新年明けましておめでとうございます。旧年は、組合活動に

御理解ご協力を賜り誠に有難うございました。昨年より近畿と

複写連の２局の事務局を預かっております。まだまだ、思うよ

うに事務局としての役割を果たせていません。今年は、少しで

も近畿２府４県は元より、全国の同業者の方々のお役立ちが出

来るよう励みたいと思います。そして、本年は近畿大会もござ

います。是非組合活動にご興味を持っていただき、事業への御

参加を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。   

  事務局長 小野恵美子 

 

新年あけましておめでとうございます。謹んで新年のお祝いを

申し上げます。入局してから早いもので、1年と少しの時が経と

うとしています。 

昨年は、新年互礼会、総会、ボーリング大会をはじめとしたさ

まざまな組合行事を経験しました。 

また次世代組織委員会の事務局として情報交換会にも参加さ

せていただきました。1年を通して多くのことを学び、有意義な

時間を過ごすことが出来ましたのも、一重に皆様の温かいお力

添えがあったからと感謝しております。 

勉強させていただいたことを活かしながら、組合員様・賛助会

員様、皆様のお力に少しでもなれるよう努力していきたいと思っておりますので今後ともご指導

ご鞭撻の程どうぞ宜しくお願い致します。皆様にとって良い 1年でありますように。 

事務局 佐藤由美 

新規加入組合員有限会社総合コピーサービス様ご紹介 

有限会社総合コピーサービス 取締役社長 直原孝一様 

高知県高知市朝倉東町 43 番 13 号 

ＴＥＬ088-850-7555 ＦＡＸ088-850-7557 

営業内容：印刷製本、カタログ・パンフレット印刷、コピーサービス、コンピューター、情報処理サービス、

製図サービス、製本業、チラシ印刷、データベースサービス、パソコン入力サービス、複写サービ

ス、ポスターショップ、名刺印刷、電子納品 

新規加入賛助会員株式会社モトヤ様ご紹介 

株式会社モトヤ 代表取締役社長 古門慶造様 

大阪市中央区南船場 1-10-25 

ＴＥＬ06-6261-1931 ＦＡＸ06-6261-1930 

営業内容：印刷関連機器・材料の販売、世界各国文字デザイン及びデジタルフォントの制作・提供、DTP 関

連教育事業、人材派遣事業・人材紹介事業 
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日本複写産業協同組合連合会近畿大会の地有馬温泉街 
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順位 会社名 氏名 総合計 順位 会社名 氏名 総合計

1 ㈱関西青写真 巽　充雄 71.0 23 コニカ ミノルタビジネスソリューショ ンズ㈱ 治田　時彦 77.2

2 ㈱田村コピー 山本　一幸 72.2 24 日本複写産業協同組合連合会 上田　良信 79.0

3 富士ｾﾞﾛｯｸｽ㈱ 古屋　淳 72.4 25 リコージャパン㈱ 辻田　清 79.0

4 キヤノンシステムアンドサポート㈱ 山田　明 72.4 26 富士ゼロックス大阪㈱ 望月　俊之 79.0

5 キヤノンマーケティングジャパン㈱ 清成　信也 73.0 27 ㈱菅原 立岩　敏哉 79.0

6 石川特殊特急製本㈱ 池田　順三 73.6 28 石川特殊特急製本㈱ 石川　彰一 79.4

7 富士ｾﾞﾛｯｸｽ大阪㈱ 木下　篤 73.6 29 コニカ ミノルタビジネスソリューショ ンズ㈱ 田崎　伸二 80.6

8 日本複写産業協同組合連合会 森下　修至 73.8 30 ㈱ヤマイチテクノ　 山脇　雅則　 81.0

9 ﾑｻｼ･ｱｲ･ﾃｸﾉ㈱ 平口　恵三 74.6 31 キヤノンマーケティングジャパン㈱ 小巻　昭一 81.2

10 ㈱ナイガイ 岸本　澄男 75.2 32 ㈱京阪工技社 勝島　崇夫 81.4

11 ㈱アピックス　 川野　陽一 75.2 33 富士ゼロックス西日本㈱ 古川　利正 81.4

12 ㈱ダイビス 満田　創 75.8 34 富士ゼロックス兵庫㈱ 馬詰　和彦 81.8

13 富士ゼロックス㈱ 鈴木　重雄 75.8 35 石川特殊特急製本㈱ 石川　敬一 82.0

14 ㈱宏和 日笠　宏昭 76.0 36 キヤノンマーケティングジャパン㈱ 小野　利彦 82.2

15 石川特殊特急製本㈱ 内山　喜隆 76.4 37 コニカ ミノルタビジネスソリューショ ンズ㈱ 川村　和遠 82.2

16 ㈱六甲商会 和田　英剛 76.4 38 ナカムラシステムサービス㈱ 金平　光司 83.6

17 ㈱アピックス　 河村　武敏　 76.6 39 ㈱淀川工技社 楠本　雅一 84.2

18 リコージャパン㈱ 加藤　博之 76.6 40 ㈱創和情報管理センター 佐田　三郎 84.4

19 大和写真工業㈱ 鶴井　宏尚 76.6 41 富士ゼロックス大阪㈱ 武田　圭三 84.6

20 ㈱フジデジタル 藤　喜志福 76.8 42 ナカムラシステムサービス㈱ 中村　浩 86.0

21 ㈱阪神青写真工業所 桑田 靭比古 77.2 43 リコージャパン㈱ 榎本　昌博 86.6

22 ㈱コピーフジタ 藤田　知子 77.2

平成２７年度懇親ゴルフコンペ結果表 平成27年12月5日

平成 27 年度懇親ゴルフコンペ開催 

平成 27年 12月 5日平成 27年度懇親ゴルフコンペが開催され

ました。今年は暖かい日が続き、山々の紅葉も遅れ気味でした。

有馬ロイヤルゴルフクラブの木々も丁度紅葉が盛りのようで目

にも楽しいゴルフとなったのではないでしょうか。今年は 43名

の方々が元気に参加下さいました。有難うございました。 

昨年と違った点は、賛助会員様の担当者変更で初めて参加さ

れた方が多かったようです。組合員様とよい交流が持てました

でしょうか？また、河村理事長発案で今年のルールは、沢山た

たいても優勝の可能性のある、Ｗペリア・上限なしという事で

した。さて結果は如何になりましたでしょうか。 

また、大阪のみならず、西は姫路、東は東京と遠方より沢山の方が御参加下さいました。大きな荷物（賞品）を

携えてお帰りいただけたのではないでしょうか。今年度も日本複写産業協同組合連合会会長森下様からの賞品や他

の賞品も組合コンペならではの物を用意致しました。きっとご家族の方にも喜んで頂ける賞品になっていると思い

ます。 

次回は、日本複写産業協同組合連合会近畿大会の翌日に企画しております。ぜひ皆様奮ってご参加頂けたらと思

います。 

さて、そんなコンペの結果は？ご紹介申し上げます。 
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43 名勢ぞろい？ 

キヤノンｉＰカレッジｉｎ大阪 

オンデマンド機 活用最前線 セミナー開催 

平成 27年 11月 19日 梅田ダイビル 18階において「オンデマ

ンド機 活用最前線」と題して、3部構成でセミナーを開催致し

ました。8社 10名の方に御参加頂きました。 

第一部「キヤノンマーケティングジャパン大阪支店 オフィス

ツアー」 

昨今多くの企業において課題となりつつあるスムーズな情報流

通と堅固なセキュリティ対策、そして誰もが気持ちよく仕事がで

きるオフィスファシリティの姿を「変化に対応できるオフィス環

境構築」の事例としてキヤノンマーケティングジャパンのオフィスをご紹介頂きました。 

 

初優勝の巽理事 
準優勝の山本様     3 位の古屋様 
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第二部「ＰＯＤ導入印刷会社が語るデジタル印刷ビジネス確立までの軌跡と本音」セミナー 

講師は㈱デジタル印刷工房 プレス・トーク 企画・開発リーダー 河尻光晴氏。 

1997年従業員 30名にて設立 同業者・起業家・中小企業・個人事業主を対象にした小ロット印刷の営業 

 

創業時 

①仕事は断らない。②受注案件は営業がすべて手配。③ショップ展開。④小ロット・早い・安い。 

混迷期後 

印刷通販サイト開設 デジタル案件の価値：早い・安い・安心！オンデマンドに特化した仕組みの確立 

現在受注案件 1230件/月 見積件数 1100件/月 

業務用ソフトＨａｇ-Ｑ導入（オリジナル業務管理ソフト）「見える化」で限界利益の追求。 

＊全受注件数の履歴を瞬時検索/集計/増刷手配 

＊受注先、仕様、売上、利益、工程、進捗の管理 

＊受注・起票と同時に全部署が把握 

見え方例： 

混み具合＝オフセット〇月○日★★★★★ 〇月○日★★★★☆ 〇月○日★★★☆☆ 

星 5つ午前様で仕事終了 星 4つ 22時位に終了 星 3つ 19時位に終了・・・ 

スケジュール調整が出来、繁忙期 2交代制 

受注案件種別損益＝月次決算の作成・部門別損益・受注案件種別損益⇒どこで儲かっているのかがわかるよ

うになり部署ごとに各部員の利益意識が向上！ 

各種印刷案件のトレンドを徹底分析お客様に選ばれる理由を把握⇒設備投資や新サービス投入の方向性を決

める⇒「なぜ、それをするのか」の考え方を全社員が共有する。 

今後は時流適応し、地域密着、力相応に一番主義で見積もりを出していく。 

分野に特化したＷｅｂ展開を図り「ＨＡＧ-Ｑ」商品化による業務管理コンサルティングも展開していく。 

工場見学会開催中ですのでぜひお越しください。 

 

第三部「キヤノン新型オンデマンド機 imagePRESS C100000VPシリーズ展示

会」 

プレリリースしたばかりの imagePRESS C100000VPの紹介。 

ＶＣＳＥＬと新スクリーン採用により大幅画質向上と連続稼働時の高速出力

による高い生産性の実現。 

 

販売促進感動営業実践（ｂｙＰＯＤ）プログラム 1 回目開催 

平成 27年 12月 3日富士ゼロックス㈱ドキュメントコア大阪セミナー

ルームにて販売促進感動営業実践セミナー第 1回目を開催致しました。 

第 1回目は、 

目的＊ＣＶＭ手法(顧客価値創造手法)を利用して、顧客課題(ニーズ)を

見つけ、課題解決提案に結び付ける。 

顧客価値創造型営業とは？「お客様（取引先）」の企業価値を高める事

に貢献する、プリントやサービスを提供するための営業活動。 

パートナーとしての取引関係を構築するためには「お客様を“徹底的”に知る」必要がある。 

お客様を“徹底的に知る”のポイントは？ 

お客様を知る＝お客様のお客様を知る 

お客様の経営課題/業務課題を知る 

ビジネスモデル図作成 

ロジックツリー図の活用（課題を意味化する） 

＝課題解決の合意 

＝解決のプロセスを発見 

＝解決策の提案 
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＝課題の解決 

＝ＣＲＭ（お客様の関係性の強化）の構築 

 Ex.インターネット情報の徹底活用＝公的サイトを利用しよう・財務の視点からみよう 

第 2回目は、平成 28年 1月 16日（土）10：00～提案の基本を学ぶ（ＰＯＤソリューションにより作成） 

㈱田村コピーチーム兵庫県知事杯優勝 

2015 年 11 月 7・23・28 日と雨天の関係で 3 日間に分けて、

兵庫県知事杯第 49 回軟式野球選手権大会が行われました。 

そこに近畿複写産業協同組合組合員㈱田村コピーチームが出

場しました。 

1 回戦の相手は、住友電工伊丹チームです。このチームは、今

年度、春の県民大会優勝、兵庫県天皇賜杯優勝したチームです。

実は 2 年前㈱田村コピーチームが悔しくも逆転負けした宿敵チ

ームでもあります。 

さて、㈱田村コピーチームは先攻です。両者粘り合い 0-0 で延

長戦へ突入。8 回からは特別延長戦となり、ノーアウト満塁から

開始します。 

攻めるは㈱田村コピーチーム。特別延長戦は、何番選手から打

者になってもよいので、福味監督は 5 番を指名。5 番はまずショ

ートゴロを放ち 1 点先取。続いて６番はセカンドゴロ、アウトと

なるところ相手チームのエラーで１点追加。結局２点を取りました。 

チェンジ後相手チームは、３番から始め、３番４番はフライで倒れ、５番はピッチャーゴロ。㈱田村コピー

チームのエラーで相手チームに１点入り、さあいよいよ土壇場の場面。 

相手は６番。彼は、２年前逆転ホームランを打った選手です。ピッチャーにとってもチームメイトにとって

もここは２年前の無念を晴らすチャンス。何とピッチャーはその緊迫した中、みごと三振に抑えました。その

結果 2-1 で勝ちました。その後、準決勝戦・決勝戦とも 4-0 と完勝。３戦ともそのピッチャーが完投し、優勝

へと進みました。 

この兵庫県知事杯で優勝した㈱田村コピーチームは来春に行なわれる、第 55回近畿春季軟式野球大会[A級]

に兵庫県代表として

出場します。是非と

も勝ち進んでほし

いと思います。 

 

 

 

優 勝 し た ㈱ 田 村 

コピーチーム 

とても晴れやかで

すね！ 
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日本複写産業協同組合連合会近畿大会 Arima Summit 2016 開催のご案内

今年は２年に一度の複写連の大会が開催される年です。今回ホスト役の近畿複写産業協同組合では、「全国

の複写連の仲間が一同に集まり、賛助会員のメンバーとともにポストジアゾ時代のサービスを学び語り合う」

という企画を考えています。タイトルは「Arima Summit 2016 ～ 仲間と共に学び語らう、大人のプレミ

アム合宿～」です。 

我々の年代の仲間は、１０年ほど前に複写連青年部の時代に京都に集結し、共に体験し共に学んだ経験があ

ります。 

今回は近畿の奥座敷である「有馬温泉」に集結し、リラックスした環境の中、「大人のプレミアム合宿」と

して原則宿泊スタイルで裸の交流を体験していただきたいと考えています。 

昼も夜も様々な交流の場を用意して、全国の皆様と語り合えれば嬉しく思います。是非奮ってご参加くださ

い。                                  大会実行委員長 日笠宏昭 
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                            今回のテーマは“新春を寿ぐ”です。 

                              

ほっと一息     花びら餅 

 
材料（約 12 個） 

1.白玉粉 80ｇ 2.上新粉 100ｇ 3.上白糖約 50ｇ4.水約 270ｃｃ 

分量外もち粉（小麦粉可）少量  

5.白あん 150g 6.白みそ（西京みそ）20ｇ7.食用色素（赤）みみかき 1 杯 

8.ごぼう 1 本 9.金時人参 1/2 本 10.砂糖 100ｇ11.はちみつ 30ｇ12.水 200ｃｃ 

 

作り方 （制作時間約 40 分） 

下準備： 1.ごぼうと人参を作りたい大きさの直径より少し長めに切る。 

       2.レンジで根菜を選びチンする。（たっぷりの水で茹でてもよい）。 

3.水 200ｃｃに砂糖と蜂蜜を入れて煮崩れしない様に弱火で煮る。 

4. 汁 の 中 で 一 晩 つ け て 甘 味 を し み こ ま せ て お く 。                          ↓種の固さが変化。 

                   砂糖を入れると柔らかく 

          なります。                              

1.ごぼうと人参の水分をきる。 

2（求肥作り）白玉粉と上新粉を混ぜ、そこへ水 270ｃｃを入れて混ぜ.電子 

  レンジ 600W で 3 分チンする。 

3.一度取り出し混ぜ、砂糖 50ｇを入れ混ぜ、（砂糖を加えると種が柔ら 

かくなります。状態を見ながら砂糖の量を減らしてもよいです。）再び 

600W で 3 分チンする。取り出した後、滑らかになる様、よく練る。 

4.練った種に分量外のもち粉を手に付けながら 12 個に切り分け丸める。 

5.麺棒で円形に伸ばす。 

（又は分量外の粉をひいたまな板に種を乗せ、麺棒で薄く伸ばし、円形のもので丸く型抜きする。） 

（種を成型し終えたら刷毛で粉をはたいておくと口当たりがよいです。） 

6.（桃色餡）白あんに白みそを味見しながら加えて混ぜる。（味噌により固 ←コップの縁で抜きました。

さが違うので固いようなら少しお湯を加えて調整する。）                                                                    

7.6 に水で溶いた食用色素を入れ薄い桃色にする。（お好みですが薄い桃色の 

  にしています。箱の右下の色合いを参考にして下さい。) 

8.種の真ん中より下にごぼう、人参、味噌餡の順に置き、半分に種をおり完成さ 

せる。 

（写真は求肥をずらせて色合いを見せています）↓ 

※一般に売られている花びら餅はごぼうが入っていますが、 

元々は京風お雑煮をイメージしているので、丸餅に牛蒡,人 

参の具材に白みそで味付けをした感じになります。裏千家 

の初釜で用いられたのが広く知られたようです。(諸説有) 
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お願い： 
本紙は組合員様に組合活動を出来るだけ詳しくお知らせし、よりご理解をしていただく目的でお届けしています。お手すきのお時間にご
回覧頂き、是非ともお読みください。 

発行：近畿複写産業協同組合 
〒541-0043 
大阪市中央区高麗橋 1丁目 5-6 
TEL06-6201-4766 
FAX06-6201-4768 
発行責任：河村武敏 
監修責任：桑田靱比古 
編集制作：小野恵美子 
問い合わせ：info@kinkifukusha.sakura.ne.jp 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
編集後記 

新年明けましておめでとうございます。本年もご愛読の程よろしくお願い申し上げます。 

既にご存知の通り、この「複写ニュース」は、昨年春より小野局長の発案により誌面を刷新致しております。そして 

掲載する記事の企画、取材、撮影その後の編集、入力も局長一人でこなしているのが実情です。ところで今更の 

説明ではありますが、真ん中の頁は読者諸氏よりの投稿（写真等・・・）に割いています。このページが埋まる、埋ま 

らないとでは制作時間がエラく違ってくるのと仕上りの満足度にも影響して参ります。正直申しましてこの頁を埋め 

るのに苦慮することも少なくはありません。と云うことで皆様方よりの投稿を心待ちにしている次第です。組合員・ 

賛助会員の皆々様、どうかこの一年積極的にご参加下さいますようお願い申し上げます、と共にご指導ご鞭撻の 

ほどをお願い申し上げます。（記・桑田） 

新年おめでとうございます。本年も複写ニュースをご愛読そして、ご投稿の程、宜しくお願い申し上げます。 

さて今年は申年です。申年でも今年は「丙申」です。丙には、「あきらか・さかん」という意味があり、横に燃え 

広がる性質を持っているそうで、また申(さる・しん)は「伸びる」ということで、物事が進歩発展し、成熟に至る 

までの伸びをあらわすそうです。だからこの二つが組み合わせる事によって 2016 年「丙申」は 

諸々の問題がさかんに広がり、発展してゆく と言われています。 

さて皆さんも身の回りでは何がどう発展していくでしょうか？近畿複写産業協同組合では 

近畿大会に向けて、理事役員が組合員様と賛助会員様と共に横のつながりを深め幅広い 

お仕事に繋がればいいなと思います。本年も倍旧のお力添えを賜ります様よろしくお願い申し上げます。（記 小野） 

 

 

mailto:info@kinkifukusha.sakura.ne.jp


20 
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